

Mujeres con doctorado

En Chile hay 1.788 mujeres con doctorado trabajando en I+D. 150 más que las reportadas el año anterior, de acuerdo a la última Encuesta sobre Gasto y Personal en Investigación y Desarrollo que reveló el Ministerio de CTCI y el INE.

Sin embargo, las cifras también muestran que la presencia de doctoras se mantiene en niveles aún bajos, representando solo el 34% del total

de los profesionales con grado de doctor. De hecho, las mujeres científicas lideran solo el 16% de los centros de excelencia y son inventoras de un 15% de las patentes solicitadas, según la Tercera Radiografía de Género CTCI, de la misma cartera. Este escenario nos obliga a actuar. Como país requerimos potenciar la formación de más investigadoras y generar nuevos mecanismos para

propiciar la incorporación de estos talentos en los distintos sectores, para así contar con conocimientos y experiencias más diversas para la resolución de los diversos desafíos que tenemos como sociedad.

Rodrigo Navia,
vicerrector de Investigación y
Postgrado
Universidad de La Frontera